

INDONESIA MUDA

Nostalgia dengan Masyarakat Morowali, Cagub Anwar Hafid Sampaikan Niatan Besar Majukan Sulteng

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIAMUDA.OR.ID

Nov 14, 2024 - 20:52



Cagub Sulteng Anwar Hafid bersama Masyarakat Morowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Calon Gubernur (Cagub) Sulawesi Tengah (Sulteng) Anwar Hafid melakukan kampanye tertutup di Morowali, bertempat di Desa Wosu, Kecamatan Bungku Barat, Kabupaten Morowali, Kamis petang

(14/11/2024).

Kedatangan Anwar Hafid ke Morowali seperti mengulang kembali masa-masa silam di masa kepemimpinannya menahkodai Bumi Tepeasa Moroso selama 2 periode, dia bernostalgia bagaimana dirinya merintis Morowali hingga bisa seperti saat ini dikenal sampai mancanegara.

Hal serupa akan dilakukan Anwar Hafid membangun dan memajukan Sulawesi Tengah, dimana niatan itu membuat dirinya bersama wakilnya Reny Lamadjido akan membangun semua sektor secara merata sampai ke pelosok daerah untuk mensejahterakan masyarakat Sulteng.



"Saya Ingin melihat Sulawesi Tengah jauh lebih maju dan berkembang, seperti Morowali dulu yang jauh dari kemajuan tetapi perlahan tapi pasti bisa maju dan berkembang hingga dikenal di dunia," terang mantan anggota DPR RI yang terpilih kembali pada Pemilu baru-baru tetapi memilih mundur demi Sulteng.

Paslon 2 dengan tagline BERANI (Bersama Anwar - Reny) itu memaparkan visi misi yang dituangkan dalam 9 program yang akan segera direalisasikan untuk memajukan Sulawesi Tengah bila nantinya di berikan amanah oleh masyarakat menahkodai Sulteng.

1. BERANI Cerdas: Program ini diberi nama NAMBASO (Anak Miskin Bisa Sekolah), dari SMA sampai perguruan tinggi dengan biaya uang kuliah tunggal (UKT) minimal Rp, 5,000,000 (Lima Juta Rupiah pertahun).

Bagi yang tidak mau kuliah akan dididik dalam pelatihan keterampilan di balai latihan kerja (BLK) bertaraf Internasional serta dicarikan pekerjaan oleh pemerintah Provinsi Sulteng.

2. BERANI Sehat: Program ini mengutamakan peningkatan layanan kesehatan gratis hanya dengan KTP untuk pasien kelas III, apapun latar belakang sosial

ekonominya.

3. BERANI Lancar: Program Ini berfokus pada peningkatan infrastruktur transportasi. Setiap tahun diprogramkan pembangunan jalan 200 km. Sehingga dalam 5 tahun totalnya 1.000 km.

4. BERANI Menyala: Program ini berupaya untuk pemerataan distribusi listrik, mengatasi kesenjangan pasokan listrik di Sulawesi Tengah.

5. BERANI Berdering: Mendorong pemerataan jaringan operator telekomunikasi yang berhubungan dengan jaringan internet.

6. BERANI Murah: Program ini bertujuan untuk pemerataan harga sembako lebih terjangkau atau lebih murah bagi masyarakat.

7. BERANI Berkah: Sulteng mengaji dan Sulteng Berjamaah diharapkan bisa membawa keberkahan bagi daerah.

8. BERANI Panen Raya: Ini Fokus pada kepastian pasokan pupuk yang stabil bagi petani, sehingga menghasilkan panen yang berlimpah.

9. BERANI Tangkap Banyak: Program ini menysasar para nelayan yang kesulitan melaut, termasuk untuk memastikan tidak lagi terjadi BBM langka BBM bagi nelayan.

Diakhir penyampaian, Anwar Hafid juga mengingatkan agar masyarakat untuk menghadapi Pemilukada Sulteng dengan Damai, Riang Gembira. Tidak terprovokasi menghindari politik uang, isu hoax, dan tidak menjelek-jelekkan calon lain.



“Pelaksanaan Pilkada hanya 5 tahun sekali, tapi persaudaraan sesama anak selamanya, jangan hanya gara-gara perbedaan pilihan terjadi hal tidak diinginkan. Oleh karena itu, mari kita hadapi Pilkada dengan damai, riang

gembira dan tidak usah gontok-gontokan,” imbau bapak pembangunan Morowali itu.

“Paslon yang ada merupakan putra-putri terbaik Sulteng. Siapapun nantinya terpilih, itulah Gubernur kita semua. Mari kita jaga persaudaraan. Beda pilihan itu biasa, mari kita ciptakan Pilkada demokratis, berintegritas, damai dan No money politic serta tolak politik identitas maupun politik susupo,” ujar Anwar Hafid menambahkan.

Diakhir acara, dilakukan pose bersama masyarakat Morowali. Tampak Anwar Hafid langsung di gandrungi masyarakat minta Poto Selfi, bukti bahwa Anwar Hafid tak lekang dari hati masyarakat Morowali, jasa-jasanya masih terngiang sampai saat ini.



Kegiatan itu juga turut dihadiri Ketua DPC Demokrat Morowali yang kini menjabat sebagai Wakil Anggota DPRD Sulteng, Syarifudin Hafid, para pengurus Partai Pengusung maupun pendukung serta masyarakat Morowali dari berbagai penjur dan desa.

(PATAR JS)